


けやき

平成31年

5月

さいたま市立大宮北小学校 学校だより

10連休

校長 久松 丈記



平成31年度がスタートし、3週間が過ぎようとしています。学校では、通常の授業が始まり、子どもたちは、美味しく栄養満点の給食を食べ、毎日元気に学校生活を過ごしています。この間、1年生を迎える会や授業参観・懇談会、発育測定や内科検診、子ども読書の日、一斉下校、けやき学習室のグリンピース皮むきと里芋栽培、4年の消防署見学、1・2年の交通安全教室、3年の学区探検、離任式など、多くの行事が行われました。

＜1年生の初給食・とっても上手！＞ 8時15分からの業前時間では、月曜日と木曜日にGSモジュールが始まり、講話・生活朝会、体育朝会、音楽朝会も行われました。委員会やクラブ活動も始まりました。

日常の生活で感心することは、子どもたちが、みんな元気に外遊びをするということです。しかも、ノーチャイムにもかかわらず、時間になると自然に教室に戻ることができるところが素晴らしいです。また、あいさつもとてもよくできます。朝礼での全体挨拶はもちろん、登校の時や廊下で出会った時、教室を訪問した時なども、元気にあいさつしてくれるので本当にうれしいです。また、上級生が下級生の面倒をととてもよくみてくれます。おかげで、大宮北小学校は、とても優しい雰囲気につつまれています。うれしいことはまだあります。それは、歌声がよいということです。歌声だけではなく、歌う時の表情や姿勢が素晴らしいです。4月23日（火）には、1年生を迎えて初めての音楽朝会でしたが、校歌と離任式の歌を元気に歌うことができました。子どもたちの素敵な歌声が、校舎や校庭に響いているのを聞くと、とても幸せな気持ちになります。

さて、明日からいよいよゴールデンウィークが始まります。今年は、新天皇の即位に伴い10連休となります。①「4月27日（土）土曜日」、②「4月28日（日）日曜日」、③「4月29日（月）昭和の日」、④「4月30日（火）【国民の休日】（祝日に挟まれ休日に）」、⑤「5月1日（水）【新天皇即位に伴う祝日】」、⑥「5月2日（木）【国民の休日】（祝日に挟まれ休日に）」、⑦「5月3日（金）憲法記念日」、⑧「5月4日（土）みどりの日」、⑨「5月5日（日）こどもの日」、⑩「5月6日（月）振替休日」。

それぞれのご家庭で、色々ご予約をたてていることと思います。のんびりと過ごして英気を養ったり、読書をしたり、学校ではできない体験をしたりなど、楽しい思い出がたくさんできたらよいですね。また、最近、子どもが巻き込まれる交通事故等が多く報道されています。安全と健康に十分ご留意いただき、有意義な10連休をお過ごしください。5月7日（火）には、みんなが元気な笑顔で登校するのを待っています。

＜学校安心メール登録のお願い＞

様々な連絡をメールで配信します。特に1年生は全家庭の登録をお願いします。

* 1度登録すれば、学年が上がっても自動更新されます。